

# Mit der Kraft des Geistes

**Mit Geistheilerin Heike Schneider die eigene innere Heilquelle finden.**

Seelische Probleme, körperliche Leiden, Depressionen, Ängste, Süchte – letztendlich sind sie alle die Folge von tiefsitzenden Verletzungen und inneren Blockaden. Die Ursache der Probleme liegt immer im Betroffenen selbst – und die Lösung auch. Menschen dabei zu helfen, Zugang zu ihrer eigenen inneren Heilquelle zu finden, ist für die Geistheilerin Heike Schneider Beruf und Berufung zugleich.

Übertragung von Heilenergie, Handauflegen und die Reise tief in die eigene Seele – wer einmal eine Sitzung bei Heike Schneider erlebt hat, weiß, wie real all das ist, wie heilsam und befreiend.

Innerer Frieden und Gelassenheit kehren ein, belastende Strukturen lösen sich auf.

**Praxis für geistiges Heilen**  
**Heike Michaela Schneider**  
 Grottenberg 9  
 86929 Penzing  
 08191/80107  
[www.heike-schneider.info](http://www.heike-schneider.info)



Viele von Heike Schneiders Klienten berichten von Spontanheilungen. Heilsitzungen sind einzeln oder in der Gruppe, aber auch als Fernheilungen möglich.

Ob der Verstand an die Wirksamkeit „glaubt“, spielt übrigens keine Rolle – Heike Schneider hat schon viele Skeptiker überrascht und überzeugt.

Darüber hinaus helfen ihre Lebensberatungen, und Seminare mit belastenden Situationen fertig zu werden und eine neue Perspektive auf das eigene Leben zu gewinnen.